

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang Permasalahan

Pada masa era pembangunan ini bangsa Indonesia sedang giat-giatnya membangun di berbagai bidang, diantaranya bidang ekonomi dan keuangan. Pembangunan ini tidak lepas dari dukungan suatu teknologi yang diciptakan oleh para ahli.

Pada umumnya setiap perusahaan pasti menginginkan untuk dapat maju berkembang dalam menjalankan usahanya. Untuk itu pengembangan mutlak diperlukan, sedang dilain pihak efisiensi dalam segala bidang juga tidak kalah pentingnya.

Seperti halnya diperusahaan perkebunan N.V. GAMBAR dimana sistem yang berlaku disana masih belum sempurna karena semua pekerjaan masih dilakukan secara manual, sehingga mengakibatkan kegiatan kerja sehari-hari diperusahaan menjadi terhambat, tertundanya pekerjaan yang lainnya yang juga sangat penting sekali, sering terlambatnya dalam pembuatan laporan-laporan, sering tertundanya dalam melakukan transaksi dengan supplier atau pelanggan, kegiatan produksi menjadi tidak berjalan sebagaimana mestinya.

Maka dari itu penulis membuat perancangan sistem yang bisa digunakan oleh perusahaan perkebunan.

1.2. Tujuan

Tujuan dari pembuatan tugas akhir ini adalah membuat rancangan sistem pembelian, rancangan sisten produksi dan rancangan sistem penjualan di perusahaan perkebunan N.V. GAMBAR. Yang mungkin dengan dibuatnya rancangan sistem akan berguna dan bermanfaat bagi perusahaan perkebunan tersebut.

1.3. Ruang Lingkup Permasalahan

Dalam penulisan tugas akhir ini penulis akan membatasi masalah yang akan dianalisa, dengan adanya batasan tersebut, maka permasalahan akan lebih terfokus. Disini penulis akan memfokuskan pada masalah sistem pembelian, sistem produksi dan sistem penjualan dengan membuat rancangan sistem yaitu diagram arus data.

1.4. Sistematika Penulisan

Tugas Akhir yang penulis buat ini akan dapat diselesaikan dengan membagi menjadi beberapa bab. Pembagian ini dilakukan supaya lebih terstruktur dan sistematis antara bab yang satu dengan bab yang lain, sehingga ada keterkaitan. Urutan dari bab-bab tersebut adalah :

BAB I : PENDAHULUAN

Pada bab ini dibahas tentang latar belakang permasalahan, maksud dan tujuan penulisan Tugas Akhir, ruang lingkup permasalahan, serta sistematika penyelesaian penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Pada bab ini dijelaskan tentang metode ilmiah yang digunakan untuk menganalisa dan menyelesaikan pengerjaan.

BAB III : PERMASALAHAN

Pada bab ini menjelaskan masalah-masalah yang terjadi pada perusahaan yang berkaitan dengan sistem pembelian, sistem produksi dan sistem penjualan.

BAB IV : ANALISIS DAN PEMECAHAN PERMASALAHAN

Penulis memecahkan masalah yang dihadapi oleh perusahaan terutama pada sistem pembelian, sistem produksi dan sistem penjualan yang masih dilakukan secara manual. Dan semua diterapkan dengan membuat perancangan sistem.

BAB V : KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini diulas tentang hasil akhir dari pembuatan perancangan sistem dengan analisa-analisa pada sistem yang ada.

STIKOM SURABAYA
